



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 49153

Texte de la question

M. Étienne Blanc appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur la question des réquisitions de plus en plus fréquentes chez les médecins en raison notamment du peu d'installation de leurs confrères en zones rurales. Certains d'entre eux, du fait de ces réquisitions, doivent effectuer de soixante-dix à quatre-vingts heures de travail hebdomadaire. Les syndicats de médecins se sont émus de cette situation, mais surtout plusieurs recours ont été diligentés devant des tribunaux administratifs pour contester les réquisitions ou les refus d'exemption. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement et les stratégies qui seront adoptées dans les textes régissant le fonctionnement de la médecine.

Données clés

Auteur : [M. Étienne Blanc](#)

Circonscription : Ain (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49153

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 octobre 2004, page 8097